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3.3 Finanzanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:19

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Paul

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender

Checkliste in der Fachschaft:

• KKK: Hat sich per Telegram verabredet, macht sich ans Plakat auf Englisch und Deutsch.

• Eva-Code: Same procedure as last week.

• Fahrradreparaturstation: Paul war beim Dummin (siehe späterer TOP), dieser dachte, dass sich
Timo drum kümmert und Timo dachte, dass sich Dummin drum kümmert. Nun setzt sich Timo
mit dem Zuständigen auseinander.

• Studiengangs-Eva: Von Seiten der Professoren gab es das Anliegen, dass Studierende am Ende
des Bachelors besser programmieren können sollen; möglicherweise könnte man die ExpMeth-
Vorlesung zu einer Programmierungsvorlesung ändern. Dzubiella macht da Zeug. Im Januar wird
das in der Dozierendenrunde angesprochen. Dies wird auch in der Studiengangs-Eva angespro-
chen. Dies wird ebenfalls aufgeschoben, sodass Erstis mehr dazu aussagen können. Falls ihr da
mitmachen wollt, meldet euch bei Tobi, der schmeißt euch in eine Telegram-Gruppe.

• GO-Änderungen: Es gab gestern das erste längere Treffen, wo festgestellt wurde, dass die Satzung
merkwürdig formuliert wurde und nicht komplett klar ist, was gemeint ist. Es wird mit der WSSK
Kontakt aufgenommen werden. Interne Sachen wurden bereits geändert, vielleicht gibt es nächste
Woche ein Update. Wer dazu was sagen will, meldet sich bei Tobi. Auch ist anzumerken, dass im
Protokoll vom 12.04.2017 die Regeln der Schlüsselwahl erwähnt wird, dies ist allerdings abhanden
gekommen. Wer dazu was weiß, schreibt Tobi.

• Müll: Es gibt keine neuen Entwicklungen.

• Hütte: Mario hat die Hütte gebucht für den 12.–16.10.2020.

• Hängematten: Mario war die Sache zu anstrengend. Lennart macht das.

Kalender:

• Master-Kneipentour (07.11): Kneipentour war top, viele Menschen waren da. Bartle meint, es
waren ca. 161 (oder auch 252).

1Wert von Niels.
2Wert von Bartle.
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• Terminplanung Semester: Passiert diese Woche.

• Tag der offenen Tür (20.11): Ist ein TOP.

• ZaPF: Done.

3 StuRa [Abstimmung]

Anne war für die Fachschaft dabei und wurde von Lennart und Lukas für die Selleriefreie Mensa
begleitet.

3.1 Berichte

3.1.1 Vorstandsbericht

Vorfall mit Herr Mandic bei einem Veranstaltung des Referates gegen Faschismus. Vorfall wird mit
Rektorat geklärt. Bei neuen Informationen wird es im Stura weiter vorgestellt.

3.2 Bewerbungen

Die Bewerbung von Annalena Eble auf das ASta Tierrechtsreferat wurde zurückgezogen. Alle anderen
Bewerbungen waren unkritisch, werden daher angenommen.

3.3 Finanzanträge

Die Fachschaft Theologie will mit Juso HSG 1, 2, 3 einen Vortrag mit dem Titel
”
Wäre Jesus Sozialist“

organisieren und beantragen Geld vom Fachbereichssondertopf. Der Antrag ist nachträglich.

Wäre Jesus Sozialist? (Theologie, JUSO HSG 1,2,3)

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

100e 7
0e 10 0e

Die Fachschaft AGeSoz will eine Erstihütte veranstalten und beantragen Geld, da ihr Fachschaftstopf
aufgrund der Ersti-Phase und eines Vernetzungsraums für Gender Studies (näheres im Finanzantrag)
ausgeschöpft ist.

Erstihütte AGeSoz (Fachbereich AGeSoz)

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

600e 3
300e 3
70e 5 70e
0e 5
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3.4 Sonstige Anträge

Die Gruppe
”
UniEltern“ hat sich das Ziel gesetzt, Studierende, die Kinder haben oder erwarten, zu

vernetzen. Organisiert werden soll Betreuung, Weitergabe von Kindersachen und allgemeine Beglei-
tung.

Ideelle Unterstützung Uni Eltern

Betrag Stimmen Reihung

Ja 20 1
Nein 0

Enthaltung 0

3.5 Termine und Sonstiges

• Fachschaftsglühweinwanderung von der Vernetzungsgruppe am 22.11 um 19 Uhr (Melissa und
Mario gehen da hin)

• 09.12 18 Uhr Vollversammlung (vermutlich im Audimax)

• 18.11 20 Uhr im HS 1098:
”
Wäre Jesus Sozialist gewesen?“

4 Eva-Wand

Bartle hat an die Fachschaftswand (1. Stock im Hochhaus). Paul hatte damals mit dem Timmer
gesprochen, der Studiendekan war und diese uns ausgedruckt hatte. Da Sanzone jetzt Studiendekan
ist, sollte sich jemand an ihn wenden. Paul und Nadja machen das.

5 Seminarraumplan Fachschaft GuMie

Für dieses Semester steht die Fachschaft nicht im Raumplan des Seminarraums (näheres dazu im
Verwaltungstop).

6 Mail Walther IAA

Walther sucht zwei studentische Vertreter für den internen Akkreditierungsausschuss. In einer früheren
Sitzung wurde Timo dafür beauftragt; Paul will nun allerdings hinzustoßen. Das Amt wird für ein Jahr
bekleidet.

7 Aquarium coole FP-Steckdosen von der Decke

Einige Leute wollen im Aquarium coole FP-Steckdosen von der Decke hängen haben. Dies ist moti-
viert von der schlechten Steckdosensituation im Aquarium (es mussten schon Fachschaftssteckdosen
gespendet werden).

Paul geht beim Dummin vorbei und fragt, ob das möglich ist.
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8 DIE Vernetzungsgruppe

Dieser TOP soll an die Glühweinwanderung und an das Fachschaftswichteln erinnern. Anscheinend gab
es bei der Wanderung viele Zusagen; explizite Fachschaftspräsenz ist nun nichtmehr allzu dringend.
Mario und Melissa gehen da hin.

Malte hat außerdem damals eine Mail wegen des Wichtelns verfasst und wartet nun auf Antwort.
Malte fragt nun Melissa und Mario, ob diese Lust haben, mit ihm ein Geschenk zu entwerfen.

Anmerkung: Mali hasst wichteln.

9 Bericht über StuRa/Beschlüsse

Es ist aufgefallen, dass viele StuRa-Abstimmungen hier kontrovers diskutiert werden, aber wenig Feed-
back vom Ergebnis zurückkommt. Es wäre schön, wenn sich der StuRa-Vertretende auf Aufforderung
die Ergebnisse bei der nächsten Sitzung notieren würde. Problematisch ist, dass eventuell sinnlose
(tatsächlich sinnlos, da die Diskussionen veraltet sind) Diskussionen entstehen könnten.

Falls das Protokoll von Dienstag am Fachschaftssitzungstag schon da ist, ist alles okay.

10 Paul erzält schöne Geschichten aus der Verwaltung

Paul war in der Verwaltung und hat mit diversen Menschen gesprochen.

10.1 Straub

Paul und Nadja waren bei Frau Straub und wollten dort Bildschirme und Server dort verschrotten
lassen. Dies klappt (über Umwege) auch irgendwie.

10.2 Dummin

10.2.1 WMF

Das Weihnachtsfest des Instituts steht noch nicht fest; dies wird von Dittmaier festgelegt. Der 19.
Dezember funktioniert auf jeden Fall nicht, da die Werkstatt die Glühweintöpfe für ihre Weihnachts-
feier braucht (wir wissen aber nicht, wie lange das dauert). Paul fragt die Werkstatt, wie lange sie
tatsächlich für ihr Fest brauchen.

Dummin fragt den Dittmaier und informiert Paul bei seinem nächsten Besuch.

Die Diskussion wird auf die nächste Woche verschoben.

10.2.2 Keller

Der Keller hallt sehr, soll aber auch grundrenoviert werden. Dies impliziert auch eine schalltechnische
Überarbeitung.

10.2.3 Bib

Die Bib soll auch irgendwie renoviert werden. Soll in den roten Raum eine Glastür rein, sodass der
Raum in einen Seminar- oder Arbeitsraum umfunktioniert werden kann? Die Glastür sollte allerdings
gut schallisolierend sein, sodass der Raum die Bibliothek nicht stört. Wird der Raum zu einem Ar-
beitsraum umfunktioniert, sollte das Raumkonzept (wie Einrichtung) überarbeitet werden – da könnte
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man mal mit Dummin reden. Leute, die in der Bibliothek dort lernen können, können dies im Falle
eines Arbeitsraums auch tun. Möglicherweise kann man die Anschaffung von Aquariumssteckdosen
mit der Raumüberarbeitung zusammenlegen – da der Raum sehr hoch ist, bieten sich hier Tisch- oder
Bodensteckdosen (?) o. Ä. an. Für die Leute, die in den leisen Teil der Bibliothek vertrieben werden,
könnte man dort mehr Tische hinstellen. Auch muss man bedenken, dass während der Prüfungsphase
der Raum relativ besetzt ist. Es sollte auch bedacht werden, dass der Keller nicht sonderlich zum
Arbeiten genutzt wird.

Dummins Idee mit dem Seminarraum war, dass ein Raum entsteht, der wie der Seminarraum im Keller
ist (hässliche Tische und bewegliche Tafeln).

Das Meinungsbild liefert: Die Fachschaft ist gegen einen weiteren Seminarraum. Die Fachschaft ist
dagegen, dass dort keine Tür reinkommt. Die Fachschaft ist dafür, dass der Raum vom Platz besser
genutzt werden soll.

10.2.4 Fahrradreparaturstation

Wurde in der Checkliste besprochen.

10.2.5 Raumantrag Seminarraum

Paul hat einen Raumantrag für die Fachschaft am Mittwoch 18–20 Uhr gestellt.

11 Pfandwegbringen und Kalender Geld für Paul [Abstimmung]

Paul hat das Pfand des Flunkyballturniers weggebracht und dafür ein Auto von der grünen Flotte
gemietet – wie angekündigt. Soll Paul das Geld bewilligt werden3?

Soll Paul das Geld für das Pfandwegbringen bewilligt werden?

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

11e 21 11e
0e 0

Auch hat Paul als Kalenderbeauftragter einen Kalender gekauft.

Soll Paul das Geld für den Kauf eines Kalenders bewilligt werden?

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

6e 15 6e
5e 2
0e 0

12 Marios Top (siehe FS Gruppe) [Abstimmung]

Wir brauchen jemanden, der für die PhysRom die Deko von der StuSie zum Artik fahren – am besten
am 13.12 vormittags hin und am 14.12 zurück. Gregor und Lennart und Paul machen das.

Die Hütte wurde reserviert.

3Anmerkung von der GO-Task-Force: Finanzanträge sollen immer per Median-Verfahren abgestimmt werden.
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Die PhysRom-Bowle sollte getestet werden – soll 30e kosten. Sollte man das in geringeren Mengen
(ca. 2 Liter) machen? Scheinbar haben wir auch noch Limettensaft im Ekelkeller. Über die Bowle im
letzten Jahr hat sich auch niemand beschwert.

Soll das Geld für das Testen der Bowle bereitgestellt werden?

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

30e 0
27e 0

2.40e 5
0e 11 0e

13 Tag der offenen Tür (Flo) [Abstimmung]

Flo war bei Walther. Letzterer erwartet ca. 50 Leute für den Tag der offenen Tür (nächsten Mittwoch
von 12:00 bis 13:30 Uhr). Flo hat deswegen sich ein Rezept für Spekulatiuseis gesucht, die Zutaten
kommen auf ca. 22e und Flo beantragt 30e. Flo testet das Eis am besten noch diese Woche.

Soll das Geld für das Spekulatiuseis bereitgestellt werden?

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

30e 12 30e
5e 0
0e 0

Malte stellt einen Geldantrag auf einen Kekskauf, da vom Fachschaftscafe nichts übriggeblieben ist.

Soll das Geld für den Kekskauf bereitgestellt werden?

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

10e 16 10e
0e 0

14 Tutorbeschwerden

Per GO-Antrag auf Nicht-Befassung geschlossen.

15 Sonstiges

15.1 Scientists for Future

Wir haben einen Link zu einem offenen Brief an die Universität, den man unterschreiben kann. Es
geht um die Reduktion von Emissionen durch Dienstreisen.

15.2 Lange Nacht der Uni

Morgen ist die
”
Lange Nacht der Uni“ im Audimax. Es gibt Glühwein und Vorträge von abends bis

4:00 Uhr nachts (die Vorträge, den Glühwein vlt. nicht).
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15.3 Anne hängt Plakate auf

Clement hilft.

15.4 Marzipan

Springer verschenkt Marzipan und Kühlschrankmagnete, wenn wir Werbung für Springer machen. Wir
verbreiten den Wunschzettel nicht per Mail über unseren Newsletter.

Sollen wir den Wunschzettel auslegen?

Antwort Stimmen Endgültige Antwort

Nein 15–20 Ja
Ja 0

15.5 Fachschaftseis

Ein Ersti hat ein Easter Egg gescreenshotted und will Eis. Wir schicken ihn zum Tag der offenen Tür
(oder es ist grad noch was da, also darf er sich das in der Fachschaft abholen). Mali will ihren Eisjob
loswerden (oder zumindest, dass der Eisjobinhabende – also momentan sie – den Eisüberblick behält).
Mag das jemand übernehmen? Marios Edeka hat zugemacht.

Ende der Sitzung: 20:31 Uhr
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